
2014.7.25

作成 中村

柴・長浜 緑を育む会 8月活動のご案内

8月 の活動案内

日   時  2014年 8月 9日 (土)09:30～ 18:30

場  所  柴日長浜緑地内

持  物  タオル、軍手、飲み物など 通常どおり

活動内容  平野部の草刈り、畑の整備 山頂部の整備

午後(ほ30)よリオフイスかなざわにて納涼会 (争 貴 :0,D「「|)

7月 の活動報告

梅雨の合間の 7月 12日 は猛暑の先がけのような快晴の天気でしたが、それでも14名

が集まり定例作業を行いました。今までの涼 しさから暑さ(33℃ )に慣れない中での作業

は大変でした。広場の草もあつとい う間に伸びていてさっそく中島、深澤、吉田(建)の 3

氏の刈払機隊が出動 してすつかり綺麗になりました。前々日の台風 8号の被害状況の調査

を兼ねて片田、赤羽さんがパ トロールを行いましたが、特に異常はなかったようです。

我々の長浜緑地側は常々手入れをしているため竹の生えている範囲は広がらず、反対に

隣接 している旧米軍基地側は全く手が入つていない為、どんどん竹の生えている地域が広

がつている様でした。また山の中腹に以前からの倒木が別の本に掛か り木状態になつてい

るのがあり、秋以降の作業で取 り除く必要があると思われます。 7年前山頂部にアメリカ

松と栗を植樹しましたが、アメリカ松は当初40cmぐ らいのものがやつと60cm程 度

に伸びていたのが、栗の方は既に2mぐらいに大きくなつていて栗の成長力の速さに驚か

されました。朝方ご近所から不要になった牛糞堆肥、バーク堆肥、鶏糞堆肥を大量に頂き

緑地内に運び入れました。今後の畑の用にしたいと思います。堆月巴の提供先の方も粗大ゴ

ミとして処分するにも多額の費用が掛かり、困つていたところなので大変助かつたと感謝

されました。畑部ではさつま芋の蔓返しや草取 りが主体で、今回は暑さのためその他の軽

作業を行い午後 1時半ごろ散会しました。

インターネットアドレスで当会とその活動の記録が紹介されています。
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活動に参加してくださる会員を募集しています。また会員外の体験参加も自由です。

興味のある方は以下までお問い合わせください。

柴口長浜 緑を育む会 会長 片田重実 045…785-9470

http://www.namiki.ne.jp/ton/index.html
http://www.namiki.ne.jp/ton/siba/1407.html

